

Estrenan en Cuba tercera versión de La Bayamesa (+Audio & Video)



La Habana, 7 dic (RHC) Este siete de diciembre se estrenó a nivel nacional una versión de La Bayamesa de Sindo Garay, en ocasión del centenario de esa pieza musical.

Más de noventa emisoras de toda Cuba y la revista televisiva Buenos Días transmitieron, en cadena con Radio Rebelde, la tercera bayamesa, interpretada por Beatriz Márquez y acompañada al piano por Alejandro Falcón.

Durante el programa de Radio Rebelde con el que se enlazaron estos espacios se anunció para esta tarde el estreno del videoclip de ese mismo tema, bajo la dirección de Ángel Alderete.

El lanzamiento se realizará en el espacio del Noticiero Cultural, que se transmite por el canal Cubavisión.

La canción Mujer bayamesa es conocida también como La Bayamesa de Sindo Garay y fue escrita en 1918, según cuenta la tradición, en la casa de un amigo del destacado músico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/178390-estrenan-en-cuba-tercera-version-de-la-bayamesa-audio-amp-video>



Radio Habana Cuba